



COSIDÓ DESPRECIA A LOS POLICÍAS

Hoy estaba convocada una reunión para comunicar a las organizaciones sindicales las conclusiones de la información reservada abierta tras los errores del dispositivo del 22M, en el que resultaron heridos 67 policías.

La reunión ha sido suspendida porque el Director General se niega a informar a los representantes de los policías antes que a los grupos parlamentarios, lo que nos lleva a pensar que los resultados son peores de lo que el Director imaginaba inicialmente.

Esta ocultación de información supone un desprecio a los miembros del colectivo policial en general y, en particular, a los integrantes de las UIP. Y un desprecio a la legitimidad de representación de los sindicatos, que tienen derecho a saber con datos qué falló y quién o quiénes son los responsables que pusieron en riesgo la vida e integridad física de los policías.

Por la falta de respeto hacia los policías, la desidia profesional hacia las organizaciones sindicales y por la "utilización" de los heridos de las UIP, a los que sí citó días después del 22M con el único objetivo de hacerse la foto, para vender su imagen y la del ministro a la opinión pública, resolvemos convocar como primera medida de presión ante este despropósito, coincidiendo con la final de Copa del Rey de Fútbol:

Una concentración en Valencia el próximo 16 de abril, a las 13 horas, frente a las puertas de la Jefatura Superior de Policía de esa Comunidad Autónoma.

Madrid, 11 de Abril de 2014